



Caroline Safir, directrice de Commune Image, évoque le palmarès de Clermont-Ferrand.

## Le Cannes du court-métrage à Commune Image

*Le 47<sup>e</sup> festival du court métrage de Clermont-Ferrand s'est tenu en février. Une partie de son palmarès sera projetée gratuitement à Commune Image, en partenariat avec la Mission cinéma de Saint-Ouen, le 31 mars, et en présence des équipes.*

**L**e festival de Clermont-Ferrand, c'est un peu le Cannes du court métrage, un rendez-vous très attendu : des réalisateurs du monde entier investissent pendant une semaine la région des volcans pour présenter leur film. Un retour du palmarès s'imposait donc à Saint-Ouen, avec une sélection de films suivie d'un échange avec les équipes. « C'est important pour nous de donner une place forte et une visibilité au court métrage, précise Sophie Dernois, adjointe à la Culture. On accueille les tournages sur le territoire, il est donc essentiel de le mettre en avant. »

Parmi la sélection présentée à Commune Image, le Grand Prix, *La Lutte est une fin*, dans lequel des boxeurs du collectif marseillais Boxe Massilia sont sur le point d'entrer sur le ring face à une foule en liesse. Le prix du rire Fernand-Reynaud a quant à lui été décerné aux *Visiteuses*, un film espagnol : trois femmes retraitées voyagent en bus en direction

“ C'est important pour nous de donner une place forte et une visibilité au court métrage.”

**Sophie Dernois,**  
adjointe à la Culture



de l'Europe. Elles sont fraîchement devenues veuves, il est temps de commencer à vivre. Le réalisateur de *Fairplay*, Zoel Aeschbacher, viendra aussi présenter son film, qui a obtenu le prix spécial du jury. Son court évoque trois personnages en perte de vitesse sur l'autoroute de la compétition.

Pour Caroline Safir, qui dirige Commune Image, l'événement est une nouvelle occasion d'ouvrir sa structure aux habitant·e·s : « Nous sommes un lieu de fabrication et accueillons producteurs, réalisateurs et bien d'autres métiers du cinéma pendant des mois. Nous voulons l'ouvrir au territoire, que les gens se sentent libres de passer les portes, que ça ouvre des perspectives. On veut susciter des rencontres et, pourquoi pas, des vocations ! » Une sélection qui fait voyager, donc, rire, mais aussi réfléchir.

**+ Vendredi 31 mars à 19h30, Commune Image (8 rue Godillot). Entrée libre sur réservation.**